

N° 2022-743 UMa/FS/D/VD-RCMaroua, le 14 SEPT 2022

COMMUNIQUE

Sur autorisation n° 220088/L/UMa/R/VREPDTIC/DAAC du 13 septembre 2022 de Monsieur le Recteur de l'Université de Maroua, la Faculté des Sciences porte à la connaissance du public que **quinze (15)** postes de Moniteurs et **vingt-et-un (21)** postes de vacataires sont déclarés ouverts respectivement aux titulaires du Master Recherche et aux titulaires du Doctorat ou du Ph.D. et/ou du Master Recherche le cas échéant, dans l'Établissement dont elle a la charge, pour le compte de l'année académique 2022-2023.

Lesdits postes sont répartis ainsi qu'il suit :

N°	Département	Spécialisation	Nombre	
			Vacataire	Moniteur
1	Chimie	Chimie inorganique	00	04
		Chimie organique	00	01
2	Mathématiques-Informatique	Analyse/Algèbre	08	05
		Géométrie	02	00
		Informatique	04	00
3	Physique	Atome et radiation	00	02
		Sciences des matériaux	00	02
		Systèmes complexes	00	01
4	Sciences de la Terre	Géochimie-Géochronologie	01	00
		Montage de projets	02	00
Total			21	15

Unités d'enseignement transversales	Economie/Ethique	01	00
	Lettres bilingues/Langue anglaise	03	00

Composition du dossier :

1. Une demande manuscrite adressée à Monsieur le Recteur S/C Madame le Doyen de la Faculté des Sciences ;
2. Une copie certifiée conforme des diplômes ou attestations de réussite requis depuis la Licence;
3. Une copie de l'acte de naissance ;
4. Une copie de la Carte Nationale d'Identité ;
5. Deux (02) photos 4x4 ;
6. Un engagement sur l'honneur ;
7. Un justificatif de l'inscription en thèse pour les titulaires d'un Master Recherche.

N.B. : La date limite de recevabilité des dossiers est fixée au 14 octobre 2022.

Les dossiers complets sont déposés au secrétariat du Doyen



Le DOYEN

Agg. Bum Elisabeth
Professeur

N° 2022-743 UMa/FS/D/VD-RCMaroua, the 14 SEPT 2022

RELEASE

Upon autorisation of Mr Rector of the University of Maroua through the Document N°022/0088/UMa/R/VR-EPDTIC/DAAC of 13 september 2022, the Faculty of Science informs the public that the recruitment of **fifteen (15)** Instructors and **twenty-one (21)** Part-timers is launched respectively for holders of Master Research and holders of Ph.D. and/or Master Research in this Establishment for the academic year 2022-2023 as follows:

N°	Department	Speciality	Number of positions	
			Part-timer	Instructor
1	Chemistry	Inorganic Chemistry	00	04
		Organic Chemistry	00	01
2	Mathematics and Computer Science	Analysis/Algebra	08	05
		Geometry	02	00
		Computer Science	04	00
3	Physics	Atom and radiation	00	02
		Material Sciences	00	02
		Complex Systems	00	01
4	Earth Science	Geochemistry-Geochronology	01	00
		Projects building	02	00
5	Transversal courses	Economics/Ethics	01	00
		Bilingual Letters/English Language	03	00
	Total		21	15

Applications must include the following documents:

1. A handwritten application addressed to the Rector C/O The Dean of the Faculty of Science ;
2. A certified true copy of the diplomas (or certificates of achievement) required, from BSc upward;
3. A copy of the birth certificate ;
4. A copy of the National Identity Card ;
5. Two (02) passport-size photos ;
6. A sworn commitment ;
7. A proof of registration into PhD for holders of Master Research

N.B. : Complete applications must be submitted at the Dean's secretariat, no later than 14th October, 2022.



The DEAN

Ngô Bum Elisabeth
Professeur